



Campagne de fouilles archéologiques programmées Dolmen des Isserts (Saint-Jean-de-la-Blaquière, Hérault, France)

25 août - 14 septembre 2013



Mots clefs : dolmen, tumulus, architecture, Languedoc, Néolithique final, géologie.

L'Hérault compte plusieurs centaines de tombes mégalithiques datant du Néolithique. Le dolmen des Isserts est implanté dans le bassin géologique du Salagou. Il s'agit d'un monument à couloir construit en grès permien, roche locale affleurant en banc à proximité. Les espaces internes de ce monument ont été fouillés dans les années 1950. Ces premières investigations ont mis en évidence plusieurs phases d'utilisation de cette tombe, du Néolithique final au Bronze moyen. En 2012 et 2013, des sondages ont été réalisés dans les zones périphériques du monument afin d'identifier et de caractériser la structure du tumulus. La dernière campagne, effectuée en avril dernier, a illustré une dynamique architecturale montrant une utilisation longue et complexe, témoignant de plusieurs phases de construction. La campagne complémentaire de septembre visera à cerner plus précisément l'évolution architecturale de la tombe et à localiser de possible zones d'extraction de matériaux de construction.

Responsable d'opération :

Noisette Bec Drelon, Doctorante-Université d'Aix Marseille I-MMSH/LAMPEA-UMR7269

Pour participer, envoyer CV et lettre de motivation à l'adresse ci-dessous :

becdrelon_noisette@live.fr

L'hébergement en gîte et la nourriture sont pris en compte par le chantier, seul le trajet est à la charge de chaque bénévole. Participation de deux semaines minimum